

Port-au-Prince est le théâtre de forts accrochages entre la police et des manifestants d'opposition



Port-au-Prince, 24 nov. (RHC).- Port-au-Prince a été le théâtre ce vendredi de forts accrochages entre la police et des manifestants contre la corruption.

Malgré les appels au calme et au dialogue lancés par le gouvernement, les manifestations sont devenues particulièrement violentes dans certains points de la ville.

La police a tenté de disperser avec des grenades lacrymogènes les manifestants alors que ces derniers ont attaqué les agents de police avec des pierres.

Selon des médias locaux, il y aurait eu au moins un mort dont le corps a été retrouvé dans une barricade de pneus en flammes.

Les autorités n'ont pas encore présenté leur bilan des pertes.

Plusieurs attaques contre des propriétés publiques et privées ont été pourtant enregistrées pendant les manifestations.

Port-au-Prince, Les Cayes, Cap Haïtien et Miroagne sont à moitié paralysées depuis quatre jours par une grève générale suite à la découverte d'une affaire de détournement de fonds publics.

Les manifestants exigent la démission du président Jovenel Moïse. Ce dernier s'est dit disposé au dialogue avec l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/177383-port-au-prince-est-le-theatre-de-forts-accrochages-entre-la-police-et-des-manifestants-dopposition>



Radio Habana Cuba